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Mesdames, Messieurs, chers Sarcellois,

Les 9 et 16 mars prochains vous allez élire votre maire. Je me 
porte candidat aux l’élections municipales de Sarcelles car je 
souhaite un autre cap pour notre ville. Elle souffre depuis trop 
longtemps.

Après un premier journal consacré à la prévention et à la 
sécurité, j’ai souhaité que ce deuxième journal de campagne 
soit celui du développement économique de Sarcelles.

Notre ville a une importante zone industrielle, mais trop peu 
d’emplois sont pourvus par les habitants de notre ville.

En train, comptez 1h30 pour aller travailler à Roissy alors 
que nous sommes, à vol d’oiseau, si proches de ce bassin 
d’emplois. Pour tous ceux qui y travaillent, c’est chaque jour 
le parcours du combattant !

Le développement économique est une question vitale pour 
la survie de notre ville, je vous propose des pistes de réfl exion 
pour améliorer notre qualité de vie à tous. Pour améliorer 
notre «  vivre ensemble ».  

Comptez sur mon engagement et sur celui de la 
liste « Sarcelles en mouvement » !
  
Bien sincèrement,

ÉDITO

liste « Sarcelles en mouvement » !

POURQUOI JE SOUTIENS PATRICK TOULMET ?

Jacques KAS
Sarcellois 
depuis 3 ans.
25 ans.

Ingénieur commercial dans 
une entreprise de 
télécommunication.

Le développement économique de Sarcelles est un point essentiel 
qui contribue à l’amélioration de la qualité de vie des Sarcelloises 
et Sarcellois. Enormément de choses restent à faire.

A Sarcelles, 94% des entreprises situées en zone franche ont 
moins de 5 salariés.
Il y a 3000 emplois sur la zone industrielle de l’Escouvrier mais 
très peu profi tent aux Sarcellois : elle n’est pas située en Zone 
Franche Urbaine. Quelle aberration !

Là où il y a des transports, il y a la vie économique.  
Cela fait combien de temps que l’on entend parler d’un Tramway 
à Sarcelles ? Cela fait combien de temps que l’on entend parler 
du raccordement de la ligne B et D pour atteindre Roissy ? 
DEPUIS TROP LONGTEMPS !

Des fleurons économiques comme les Flanades ont été 
complètement délaissés. L’insécurité y règne désormais 
aujourd’hui. Je me souviens de l’effervescence et de la vitalité 
de ce centre commercial il y a 15 ans, lorsque j’étais plus 
jeune. Les Flanades, on y passait son week end. Aujourd’hui, 
plus personne ne veut y aller.

Qu’il soit Député ou Maire, l’élu Sarcellois a le chic de se pavaner 
devant la caméra au vingt heures pour se plaindre sans cesse. 

Ça suffi t ! Je ne veux plus que ma ville serve de tremplin 
politique.

Je ne veux plus d’un Maire ou d’un Député perdant. Je veux que 
ma ville ou ma circonscription soit gérée par un gagnant. Je veux 
qu’elle soit gérée par Patrick TOULMET !

Amitiés,
Jacques KAS

SPÉCIAL EMPLOI & DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE

Patrick Toulmet en visite au centre commercial des Flanades, soutenu par Xavier Bertrand 
(Ministre du Travail), Roger Karoutchi (Secrétaire d’État auprès du Premier Ministre) et 
Jérôme Chartier (Député du Val d’Oise).
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PATRICK TOULMET 
RÉPOND A VOS 
QUESTIONS...
QUE PENSEZ-VOUS DE L’ÉTAT DE 
L’EMPLOI ET DE LA SITUATION ÉCONO-
MIQUE DE SARCELLES EN GÉNÉRAL ? 
SUR QUOI REPOSE VOTRE PROGRAMME 
DANS CE DOMAINE ? (Najat, 42 ans)

Avec un chômage à 19 % en moyenne 
sur la ville et 30 % dans certains 
quartiers, l’emploi demeure une 
préoccupation majeure. Cette situation 
ne peut plus durer. Il faut désormais 
passer à l’action. Sur le plan écono-
mique, on le voit bien, la désertifi cation 
de la zone industrielle ou le refus des 
entreprises à s’installer à Sarcelles, 
contribue à l’appauvrissement général 
de notre ville. 

C’est pourquoi notre ville doit faire 
le choix volontaire de s’inscrire dans 
une démarche dynamique et solidaire. 
L’action de la future municipalité devra 
être fondée sur 5 préoccupations princi-
pales :
- la revitalisation économique de 
Sarcelles,
- la reconquête des emplois pour les 
jeunes,
- le développement des commerces de 
proximité dans les quartiers,
- la préservation des petits commerces 
de Sarcelles Village et de Sarcelles 
Lochères,
- l’exonération des Taxes Profession-
nelles pour tous les jeunes Sarcellois 
souhaitant créer leur entreprise sur la 
ville.

Nos propositions d’inscrivent dans le 
cadre d’un développement durable des 
quartiers en conciliant effi cacité écono-

mique, préservation de l’environnement 
urbain et paysager, équité sociale.

QUELLES SONT LES PRINCIPALES MESU-
RES QUE VOUS METTREZ EN PLACE UNE 
FOIS ÉLU POUR LUTTER CONTRE LE 
CHÔMAGE, EN PARTICULIER CELUI DES 
PLUS JEUNES ? (Petros, 24 ans)

Lutter plus effi cacement contre le 
chômage des jeunes doit être une priorité 
absolue lorsque l’on sait que 42% des 
Sarcellois ont moins de 25 ans.

Ainsi, je propose de poursuivre la 
pérennisation des « emplois jeunes » 
au niveau de la commune ; créer une 
structure « accueil emploi » pour 
les demandeurs d’emploi de plus de 
26 ans, en partenariat avec la Maison 
de l’Emploi ; poursuivre les efforts 
de développement de la Maison de 
l’Emploi (journées passerelle, book, 
CV, etc.) en encourageant les recherches 
d’emploi des 16/26 ans ou encore mettre 
en place une charte d’insertion par 
l’emploi dans le cadre des projets de 
rénovation urbaine qui réservera ainsi 
aux jeunes Sarcellois des emplois dans le 
secteur du bâtiment. Encourager encore 
plus activement l’insertion profession-
nelle des jeunes en diffi culté par des 
formations qualifi antes doit demeurer 
une priorité. C’est ce que je contribue à 
faire au quotidien en tant que Président 
de la Chambre des Métiers et de l’Arti-
sannat de la Seine-Saint-Denis. 
Je souhaite également favoriser l’implan-

tation d’antennes de recrutement de 
l’ANPE au sein même des quartiers pour 
une meilleure effi cacité de la recherche 
d’emploi. C’est un véritable challenge !

Voici quelques unes des propositions 
non exhaustives que je formule afi n 
d’améliorer la situation de l’emploi des 
plus jeunes sur la ville.

RÉDUIRE LE CHÔMAGE À SARCELLES, 
C’EST IMPOSSIBLE... (Arounadevy, 20 ans)

Non, je ne suis pas quelqu’un qui 
accepte de dire que la commune ne 
peut rien faire pour lutter contre le 
chômage. En effet, je crois que plusieurs 
pistes peuvent être explorées.

Tout d’abord, la Communauté d’Agglo-
mération Val de France doit être un 
acteur encore plus engagé en faveur 
de la création d’emplois qu’elle ne l’est 
aujourd’hui. Elle doit être un véritable 
moteur dans ce domaine. 

Je crois aussi au développement des 
services à la personne qui contribue à 
aider les personnes dans leur parcours 
de vie et à lutter effi cacement contre 
le chômage. Sarcelles a besoin, plus que 
toute autre ville, de ce type de services. 
J’agirai en ce sens dès mon élection. 

Enfi n, je souhaite créer un Conseil 
Économique et Social Municipal qui 
rassemblerait tous les acteurs écono-
miques de la ville et les associations 
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qui agissent en faveur de l’insertion 
professionnelle. Il serait chargé de faire 
des propositions à l’équipe municipale en 
matière de développement économique 
et de créations d’emplois. Regardez à 
Montreuil, ville gérée par les commu-
nistes ! Cette initiative est une réussite. 
C’est pourquoi je proposerai sa création 
au lendemain de mon élection.

Enfi n, je favoriserai l’embauche priori-
taire des Sarcellois pour le futur centre 
commercial de la sous-préfecture qui 
doit déboucher sur la création de près 
de 900 emplois. Il s’agit d’une véritable 
aubaine pour notre ville. 

À CE PROPOS, L’IMPLANTATION DU 
FUTUR CENTRE COMMERCIAL NE FERA-
T-IL PAS DISPARAÎTRE LES COMMERCES 
DE PROXIMITÉ, EN PARTICULIER AU 
VILLAGE ? (Méthode, 41 ans)

Agir pour protéger et développer les 
commerces et les services de proximité 
est essentiel pour maintenir lien social 
au sein de la commune. Je souhaite 
participer à la promotion et à la valori-
sation des commerces de proximité du 
Village tout en accompagnant le dévelop-
pement du futur centre commercial. Les 
deux actions sont complémentaires. 
 
Je souhaite également introduire la 
diversité commerciale dans ce quartier. 
Je préfère qu’il y ait davantage de 
commerces différents qui répondent 
aux besoins des Sarcellois (bijouterie, 
magasins de prêt-à-porter, hôtels etc.) 
que de banques !

COMMENT ATTIRER DE NOUVELLES 
ENTREPRISES LORSQUE L’ON VOIT UNE 
ZONE INDUSTRIELLE PRATIQUEMENT 
DÉSERTE ? (Simon, 28 ans)

Beaucoup trop de locaux ont été désertés 
au Parc industriel. C’est pourquoi, je 
souhaite la pérennisation et l’extension 
de la Zone Franche Urbaine (ZFU). 
Ce système qui a été mis en place par le 
gouvernement Juppé favorise la création 
d’emplois et le développement écono-
mique et doit permettre de renforcer 
l’attractivité de notre territoire.

Aider les entreprises à maintenir et 
créer des emplois passe par les possi-
bilités offertes à leurs salariés de se 
loger, d’avoir accès aux équipements 
scolaires, sportifs, culturels. La création 
d’un guichet unique d’accueil aux entre-
prises permettant de répondre, en un 
seul lieu, à ces préoccupations pratiques 
doit se faire grâce à la mise en réseau 
des informations. Il s’agit de créer un 
environnement favorable à l’instal-
lation des entreprises en poursuivant 
notamment la construction d’hôtels 
d’entreprises à l’image de celui installé 
boulevard Albert Camus.  

Enfi n, je souhaite encourager les entre-
prises innovantes. Il me paraît essentiel  
d’inciter l’implantation et la création 
d’entreprises issues des nouvelles techno-
logies, éventuellement dans le cadre d’un 
technopôle. Je suis également favorable 
à la création d’un prix récompensant 
chaque année l’initiative économique 
sarcelloise la plus innovante.

Mon équipe et moi-même avons de 
l’ambition pour Sarcelles.

DES PROBLÈMES DE TRANSPORTS 
EMPÊCHENT UN NOMBRE IMPORTANT 
DE SARCELLOIS DE POSTULER À DES 
OFFRES D’EMPLOIS SUR ROISSY. 
QUELLES MESURES SOUHAITEZ-VOUS 
PRENDRE SUR CE POINT ? (Judith, 40 ans)

Il s’agit là d’un véritable problème. C’est 
pourquoi, je souhaite la réalisation le 
plus rapidement possible du « Barreau 
de Gonesse » qui permettra de relier 
les lignes D et B du RER  afi n de 
rejoindre plus la plate-forme aéropor-
tuaire de Roissy sans passer par Paris. 
Ce projet qui est chiffré à 220 millions 
d’euros doit être une priorité pour l’État. 

Il est inacceptable que les Sarcellois ne 
puissent profi ter d’un millier d’emplois 
non pourvus. Je me battrai pour que ce 
projet se réalise au plus vite. 

LES IMPOTS LOCAUX SONT TROP 
ÉLEVÉS, ET SANS RAPPORT AVEC LE TROP 
PEU D’ÉQUIPEMENTS ET D’INVESTISSE-
MENTS PUBLICS. QU’EN PENSEZ-VOUS ? 
(Elodie, 19 ans)

Le montant par habitant de la Taxe 
d’Habitation sur Sarcelles a augmenté 
de 29,1 % entre 2001 et 2006 ! Cette 
augmentation concerne 50 % des 
Sarcellois qui sont imposables. 

C’est la raison pour laquelle, je m’engage 
à geler l’ensemble des impôts locaux 
(taxe d’habitation, taxes foncières) sur 
la mandature. Je souhaite donner du 
pouvoir d’achat aux Sarcellois. 

Le niveau excessif de la taxe foncière 
(+ 2,6 % sur la même période) sur les 
propriétés bâties prouve que les proprié-
taires de pavillons ou d’appartements 
sont beaucoup trop imposés compte 
tenu de l’actuel cadre de vie. Il existe 
un véritable phénomène d’exode des 
Sarcellois. La pression fi scale les fait 
fuir dans les communes avoisinantes. 
Cette situation doit prendre fi n. 

Maintenir une fi scalité maîtrisée c’est, 
en outre, favoriser l’installation de 
nouveaux investisseurs sur la ville et 
préserver la mixité sociale.

Pour vous, je m’y engage.
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Pour vous, je m’y engage.Pour vous, je m’y engage.
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Soutenez Patrick TOULMET !

Je souhaite participer à la campagne municipale de Patrick TOULMET !

Parmi ces propositions d’action, cochez celles qui vous intéressent :

 Participer à la diffusion de documents sur Sarcelles.
 Organiser une réunion d’appartement ou de voisinage.
 Etre informé des principaux événements de campagne (réunions 

publiques, meetings, tractages, présence sur les marchés, etc.).
 Participer à la préparation d’événements.
 Soutenir la campagne de Patrick TOULMET en effectuant un don* 

de :       EUROS

Coupon à retourner sous enveloppe affranchie à :
FOUAD LAKHAL, MANDATAIRE FINANCIER DE LA LISTE « SARCELLES EN MOUVEMENT »

chez PATRICK TOULMET, CANDIDAT A L’ELECTION MUNICIPALE DE SARCELLES LES 9 ET 16 MARS 2008
11 RUE MONTFLEURY • 95200 SARCELLES

* Dons à libeller au nom de Fouad LAKHAL, mandataire fi nancier de la liste « Sarcelles en mouvement » 
déclarée en préfecture le 07/02/2008. 
Les dons effectués par chèque peuvent faire l’objet d’une déduction fi scale à hauteur de 66 % du montant du don et dans 
la limite de 20% du revenu imposable. Conformément à l’article L. 52-9 du code électoral, Fouad LAKHAL est le seul 
habilité à recueillir des dons en faveur de la liste « Sarcelles en mouvement » dans les limites précisées à l’article 
L.52-8 du même code, reproduit ci-dessous : 
Article L. 52-8: Les dons consentis par une personne physique dûment identifi ée pour le fi nancement de la campagne d’un ou plusieurs candidats 
lors des mêmes élections ne peuvent excéder 4600 euros.
Les personnes morales, à l’exception des partis ou groupements politiques, ne peuvent participer au fi nancement de la campagne électorale d’un 
candidat, ni en lui consentant des dons sous quelque forme que ce soit, ni en lui fournissant des biens, services ou autres avantages directs ou 
indirects à des prix inférieurs à ceux qui sont habituellement pratiqués.
Tout don de plus de 150 euros consenti à un candidat en vue de sa campagne doit être versé par chèque, virement, prélèvement automatique ou 
carte bancaire.
Le montant global des dons en espèces faits au candidat ne peut excéder 20 % du montant des dépenses autorisées lorsque ce montant est égal 
ou supérieur à 15000 euros en application de l’article L. 52-11.
Aucun candidat ne peut recevoir, directement ou indirectement, pour quelque dépense que ce soit, des contributions ou aides matérielles d’un État 
étranger ou d’une personne morale de droit étranger.
Par dérogation au premier alinéa de l’article L. 52-1, les candidats ou les listes de candidats peuvent recourir à la publicité par voie de presse 
pour solliciter les dons autorisés par le présent article. La publicité ne peut contenir d’autres mentions que celles propres à permettre le versement 
du don.

MES COORDONNÉES :

Nom :      Prénom :

Adresse : 

Code postal :     Ville : 

Tél. :     Tél. portable : 

Adresse courriel :
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ENSEMBLE, CHANGEONS             SARCELLES !


